LIBERTE POUR ABDEL! LIBERTE POUR LES SANS PAPIERS!

Abdel, comme tant d'autres, hommes et femmes, se retrouve « retenu » et privé de liberté tout simplement parce qu'il est sans papiers! Abdel a choisi le combat à visage découvert afin de porter collectivement cette lutte.

C'est un militant des droits sociaux et humains pour tous : par exemple, il a largement participé aux luttes contre la réforme des retraites ; il s'est inscrit durablement dans ce qu'il qualifie de combat pour tous les "SANS" : sans papiers, sans travail, sans logement...

Aujourd'hui, il est au CRA, avec tant d'autres innocents, condamnés par une loi illégitime à attendre leurs libérations ou leurs expulsions!

<u>Laissons la parole à Abdel :</u>

Abdel Azizi : "Je vis de mon travail en France depuis 2002, dans la clandestinité forcée. C'est pourquoi j'ai choisi de sortir de l'ombre avec le Forum Gardois des Migrants pour revendiquer ma dignité d'homme et gagner mes droits à rester légalement en France. Je remercie tous ceux qui me soutiennent pour que je puisse vivre dans mon pays adoptif, la France, dans lequel j'ai construit ma vie. "

Nous appelons toutes les organisations syndicales, politiques associatives ainsi que les citoyens à venir soutenir Abdel et tous les sans papiers.

Rassemblement de soutien vendredi 4 février 18H devant la préfecture

Premières organisations du comité de soutien « Liberté pour Abdel » :

CNT Nîmes, CNT Alès, Solidaires 30, CGT Nîmes, CGT Lunel, CGT éduc'action 30, APTI, FSU, Forum gardois des Migrants, RESF Nîmes et Alès, LDH Uzès, ATTAC, NPA, Parti de Gauche, les Alternatifs, FA, No pasaran, PCF du Gard.